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В РАМКАХ ПРОГРАММЫ 
“ МИКРОКРЕДИТОВАНИЕ”

В Ханты-Мансийском автономном округе на 1 октября 
2002 года работает более 4400 предприятий малого бизне
са. Как сообщили «Югре-Информ» в Департаменте эконо
мической политики ХМАО, в рамках инвестиционной и фи
нансово-кредитной поддержки малого предпринимательства 
для покрытия краткосрочной потребности в оборотных сред
ствах в автономном округе реализуется подпрограмма “Мик
рокредитование” . За 9 месяцев 2002 года был профинан
сирован 341 проект на сумму 29 млн. рублей. Средняя сум
ма вложений в один проект по этой программе составила 
85,48 тысячи рублей.

НАСЕЛЕНИЮ ХМАО 
ОКАЗАНО ПЛАТНЫХ УСЛУГ 

НА 12,4 МЛРД. РУБЛЕЙ
За 9 месяцев текущего года населению автономного 

округа оказано платных услуг на 12,4 млрд. рублей в дей
ствующих ценах, что в сопоставимых ценах превысило на 
4,6% уровень аналогичного периода прошлого года.

По прогнозу Департамента экономической политики 
ХМАО, до конца 2002 года объем платных услуг населению 
составит 17,5 млрд. рублей в действующих ценах и увели
чится по сравнению с 2001 годом на 8% в сопоставимых 
ценах.

Более чем две трети всех расходов населения на оплату 
услуг формируют услуги пассажирского транспорта, связи, 
жилищно-коммунального хозяйства и бытовые услуги.

Значительное влияние на рост объема платных услуг 
населению оказывает продолжающийся поэтапный переход 
на новую систему оплаты жилья и коммунальных услуг.

ЕСТЕСТВЕННЫЙ ПРИРОСТ НАСЕЛЕНИЯ 
СОСТАВИЛ 6,8 ТЫСЯЧИ ЧЕЛОВЕК

Естественный прирост населения Ханты-Мансийского ав
тономного округл за январь-сентябрь 2002 года составил 
6,8 тысячи человек, что на 30,8 % больше аналогичного по
казателя прошлого года \лпу\ на 1,6 тысячи человек.

Непосредственное влияние на рождаемость оказывает 
количество заключаемых браков. На 1 сентября 2002 года 
заключено 9688 браков (на 1 сентября 2001 года -  9608).

По предварительным данным, за счет механического 
прироста население округа за 9 месяцев увеличилось на 
8,2 тысячи человек. Уровень миграции по сравнению с со
ответствующим периодом 2001 года снизился на 1,9 тыся
чи человек.

В ХМАО ЧИСЛО БЕЗРАБОТНЫХ 
УВЕЛИЧИЛОСЬ

На 1 октября в службе занятости населения Ханты-Ман- 
сийского автономного округа официально зарегистриро
вано 17,7 тысяч безработных. Среди них 6,7 тысячи чело
век, или 37,9% - молодежь в возрасте 16-29 лет, 10,9 ты
сячи человек, или 61,3% - женщины, 800 человек, или 4,2% 
-инвалиды, 4 тысячи человек, или 22,7% - безработные, 
проживающие в сельской местности.

По сравнению с аналогичным периодом прошлого года 
абсолютная численность безработных увеличилась на 3,9 
тысячи человек, или на 28,3%, а с началом 2002 года -  на 
2,6 тысячи человек, или на 17,2%.

Наибольший прирост безработных: в Когалыме -  на 826 
человек, Мегионе - на 823, Нижневартовске - на 353, Ниж
невартовском районе -  на 307, Нягани — на 302 человека. 
Наибольшее снижение численности безработных отмече
но в Ю горске -  на 110 человек, в Октябрьском районе -  на 
79 человек.

Одной из причин складывающейся ситуации на рынке 
труда ХМАО является увеличение доли высвобожденных 
работников, предполагаемое во втором полугодии 2002 
года.

По данным, представленным предприятиями в окруж
ную службу занятости, в третьем квартале текущего года 
предстояло увольнению 3468 работников, что на 1347 че
ловек больше, чем в прошлом году. Основное число со
кращений работников приходится на предприятия промыш
ленности- 1383 человека. Среди предполагаемых 3468 со
кращаемых работников -  1781 человек, или 51,4% - жен
щины, 738 человек, или 21,3% - молодежь в возрасте 16- 
29 лет.

ИА «Ю гра-Инф орм».

Т В О И  Л Ю Д И , г о р о д

Николай Рудольфович Келлер с детства восхищ ал
ся больш ими, сильными м аш инам и, их красотой, м о
щью, техническим и возм ож ностям и. Его отец  рабо
тал на огромном тракторе К -7 0 0  и часто брал сына с 
собой на работу. Когда вырос, Николай пош ел по с то 
пам отца: много л ет он тож е водит настоящ ую  м ахи 
ну - универсальную  дорожную  маш ину К -7 0 2 . В МУП  
«ЖКУ», где работает Келлер, для их «тандема» в се
гда хватает работы . Планировка, погрузка -р а згр у з 
ка, очистка улиц - все успевает водитель, он ж е м а 
ш инист погрузчика Николай Келлер. «Правда, х ар ак
тер  у моей маш ины  очень капризны й, лом ается она 
часто», - говорит Николай Рудольфович. Но достаточ
но большой опыт работы и 15-л етний  водительский  
стаж  п ом огаю т Келлеру бы стро найти и устранить  
лю бую  неполадку.

Ф ото И. ВИНОГРАДОВОЙ.

РАСПОРЯЖ ЕНИЕ ГЛАВЫ  
МЕСТНОГО  
САМ ОУПРАВЛЕНИЯ  
ОТ 2 0 .1 1 .2 0 0 2 Г. № 1376  

О подготовке 
и проведении 

Международного 
дня инвалидов

В связи с проведением на 
территории муниципального 
образования город Мегион 
месячника по проведению ме
р о п р и я ти й , по свящ енны х 
Международному дню инва
лидов 3 декабря 2002 года:

1. Утвердить:
- состав оргкомитета со

гласно приложению №1;
- программу проведения 

Дня инвалидов согласно при
ложению № 2;

- смету расходов соглас
но приложению №3.

2. Председателю Коми
тета по финансам админист
рации муниципального обра
зования (Денисова Л.А.) про
финансировать Комитет со
циальной защиты населения 
(М акарова И.М .) по статье 
“Адресная социальная по 
мощь" согласно утвержден
ной смете расходов на про
ведение Международного дня 
инвалидов.

3. Рекомендовать руково
дителям учреждений, пред
приятий, организаций (неза
висимо от их организационно
правовой формы) изыскать 
возможность оказания матери
альной помощи работникам, 
имеющим инвалидность или 
вышедшим на пенсию по ин
валидности, в целях их соци
альной поддержки.

4. Контроль за выполне
нием распоряжения возложить 
на заместителя главы админи
страции по социальным вопро
сам Л.П. Велиеву.

А. ЧЕПАЙКИН.
(План мероприятий будет опуб

ликован в следующем номере).

к р у г л ы й  с т о л

И В ПРОЗАИЧНОЙ жизни 
ЖЕНЩ ИНА- ГЕРОИНЯ

Мероприятие, посвящен
ное Дню матери, проведен
ное в прошлую пятницу, со
брало представительниц пре
красного пола разных по воз
расту, статусу, занятости в 
производстве.

Открывая встречу, замес
титель главы администрации 
Л. П. Велиева поздравила 
всех присутствующих с праз
дником, отметила, что цель 
сегодняшнего меропрития не 
только праздничная, но и де
ловая. Сегодня женщина не
сет на себе тяжелый груз от
ветственности за семью, де
тей, большинство из них ра
ботает. Как удается совме
щать дом, семью, работу, чем 
могут присутствующие поде
литься из своего опыта вос
питания детей, как необходи
мо строить взаимоотношения

в семье - об этом говорили 
А.И. Кудрина, Г. С. Кузнецова, 
Г.В. Корепанова, С.Ф. Кадыро
ва, регент церковного хора 
Елизавета Петрова и другие.

Мужчин на «круглом столе» 
представляли М.М. Добей - на
чальник Центра занятости на
селения и Н.Г. Фердман - глав
ный акушер- гинеколог горо
да. М ихаил М ихайлович, к 
большому его сожалению, вы
нужден был говорить о том, что 
из 1600 безработных, состоя
щих на учете, 759 - женщины. 
И хотя политика нашего окру
га социально ориентирована, 
увеличиваются выплаты безра
ботным, моральная сторона 
неучастия человека в общ е
ственно полезном труде дей
ствует на него удручающе.

С сожалением констатиро
вал Николай Григорьевич Ф ер

дман то, что сегодня понятие 
м атеринства меняет свою 
суть. Из плода любви ребе
нок становится плодом праг
матизма. Иными стали мо
рально-этические соображе
ния будущих мам. Работа же 
служ б  р о д о в спо м о ж е н и я , 
женской консультации ведет
ся на уровне современных 
требований к здравоохране
нию.

Своим мнением о роли 
женщины в современном об
ществе делились также пред
седатель горкома профсою
зов Л. Л. Кучерова, начальник 
отдела по работе с общ е
ственными оргнизациями Л.А. 
Аскарова и др.

Всем участницам встречи 
Н.Г.Фердман вручил цветы.

Г. Д О РО Ш ЕН КО .



2 Мвегионские новости 26 ноября 2002 г.

НЕОБХОДИМО 
ДЕЙСТВОВАТЬ С УЧЕТОМ 

ИНТЕРЕСОВ ГОРОЖАН
депутатская трибуна

Оплата коммунальны х услуг - один из тех 
вопросов, которые волнуют горожан больше 
всего. Естественно, что и депутаты городской  
Д ум ы  уделяют е м у  нем ало внимания. Вопрос 
«Об ум еньш ении затрат и  оптимизации р а с 
ходов на содерж ание одного квадратного мет
р а  жилья и стоимости коммунальны х услуг», 
обсуж даем ы й на октябрьском заседании , п е 
р ен есен  на повторное рассмотрение Д ум ы  в 
декабре. Почему? Отвечают на этот вопрос д е 
путаты городской Д ум ы :

С тепан Иванович
Берегой:

- Начнем с предысто
рии. В феврале 2002 года 
главой администрации 
было подписано распоря
жение об увеличении до 
80 процентов уровня 
квартплаты горожан. С 
депутатами по поводу 
этого повышения никто 
не советовался, а основа
нием для доведения оп
латы коммунальных услуг 
до 80-и процентов от сто
имости услуг был назван 
норматив, который дей
ствует в ХМАО в 2002 
году. Но ведь норматив 
нормативом, а в каждом 
муниципальном образо
вании существуют свои 
затраты на содержание 
жилья и на коммунальные 
услуги; есть свой доход, 
свои резервы, свои воз
можности. То есть, надо 
учитывать конкретные ус
ловия. Кроме того, повы
сить квартплату до 80-и 
процентов - совсем не 
значит, что начинать взи
мать повышенную плату 
следовало уже весной, 
прийти к 80-ти процентам 
можно было к концу года, 
делая это постепенно. 
Поэтому депутатов такая 
постановка вопроса с по
вышением оплаты не 
удовлетворила. Мы писа
ли открытое письмо, про
водились беседы с главой 
муниципального образо
вания. К сожалению, по
ложительного результата 
не последовало. Поэтому 
была создана комиссия, 
которая изучала работу 
коммунальных служб. По 
ее результатам было при
нято решение о том, что 
ответственным лицам

следует подготовить ме
роприятия, направленные 
на уменьшение затрат и оп
тимизацию расходов на со
держание одного квадрат
ного метра жилья и стоимо
сти коммунальных услуг.

К рассмотрению этого 
вопроса депутаты верну
лись в октябре, как и пла
нировалось. Доклад заме
стителя главы администра
ции по коммунальному хо
зяйству В.Н. Бабушкина на 
рабочем заседании Думы 
не удовлетворил депута
тов.

Чтобы избежать таких 
ситуаций в будущем, на 
последнем заседании 
Думы депутаты приняли 
решение о том, что теперь 
все повышения платежей 
за услуги будут произво
диться только по согласо
ванию с Думой и лишь за
тем вводиться в действие.

Альбина Васильевна 
Заграничик:

- Инициатива главы на
шего муниципального обра
зования А.П. Чепайкина о 
проведении эксперимента 
по переходу на стопроцент
ную оплату жилищно-комму
нальных услуг населением 
г.Мегиона и пос. Высокого 
с 01.01.2003 года для депу
татов была полной неожи
данностью. Губернатор 
ХМАО А.В. Филипенко под
держал эту идею и закрепил 
постановлением N9 525-П от 
30.09.2002 года. Правда, ни 
один из мэров городов на
шего округа на это не ре
шился.

В мае 2002 года на за
седании городской Думы 
депутаты рассматривали 
вопрос об оптимизации сто
имости содержания од
ного квадратного метра

жилья и снижения сто
имости коммунальных ус
луг.

Однако, ничего вра
зумительного на заседани
ях депутатской комиссии и 
городской Думы от адми
нистрации мы не услыша
ли. А на заседании город
ской Думы, где повторно 
рассматривался этот воп
рос в октябре 2002 года, 
руководители администра
ции В.Н. Бабушкин и В.Д. 
Орлов и вовсе проявили 
профессиональную беспо
мощность в подготовке 
рассматриваемого вопро
са, за что администрация 
в лице указанных руково
дителей получила оценку 
«неудовлетворительно». А 
потому А.П. Чепайкину ре
шением Думы запрещено 
увеличивать стоимость 
коммунальных услуг без со
гласования с Думой.

Последующая публика
ция "Задача общая-подхо- 
ды разные” и «Круглый 
стол» по телевидению с 
участием руководителей 
коммунальных служб я рас
сматриваю как реакцию на 
решение Думы.

Идея Анатолия Петро
вича Чепайкина была бы 
понятна горожанам, если 
бы заработная плата уве
личивалась рядовым работ
никам бюджетной сферы 
прямо пропорционально 
повышению квартплаты.

К сожалению, идея по 
изысканию возможностей 
повышения заработной 
платы бюджетникам Анато
лию Петровичу не прихо
дит. На мой взгляд, высо
кая квартплата в значитель
ной степени повлияла на 
снижение жизненного 
уровня людей, особенно 
малообеспеченных. А заяв
ления от администрации о 
снижении льгот совсем по
вергли пенсионеров в шок.

Сегодня Государствен
ная Дума РФ приняла ре
шение о приостановке ре
формы ЖКХ в стране, счи
тая ее несовершенной.

Уверена, что наш город 
тем более не готов к экс
периментам по реформе 
жилищно-коммунального 
хозяйства.

нефть
В одном  и з  своих номеров вы писали о том, 

что получают простые граж дане от нефти в Р ос
сии  и  з а  рубеж ом . Если з а  границей государ
ство имеет свою долю  от добытой н е 
фти, то у  нас компании просто д о л 
жны  платить налоги. Интерес
но, сколько ж е  они зарабаты
вают и  сколько отдают госу
дарству? Правда, что они н е 
доплачивают?
Е .Ж ариков ,Н . Новгород.

ЛИДОХОДЫ у р о с 
сийских нефтяников 
действительно боль
шие. Три из пяти крупнейших 
компаний имеют миллиард
ные прибыли. Ю КО С  за 
2001 г. добыл 58,07 млн. 
тонн нефти и получил чи
стой прибыли почти 110 
млрд. рублей (или 3 ,4 7  млрд. долл.); 
«ЛУКОЙЛ» заработал 88,5 млрд. руб. 
(2 ,8  млрд. долл.), выкачав из недр 78,3 
млн. тонн; «Сибнефть» заявила о дохо
дах в размере 41,2 млрд. руб. (1 ,3  
млрд. долл.) и объемах добычи при
мерно в 20,7 млн. тонн. Еще две компа
нии - «Сургутнеф тегаз» и ТН К - нака
чали 44 и 40,7 млн. тонн, а заработали 
10,9 млрд. руб. (3 4 3  млн. долл.) и 9,7 
млрд. руб. (3 0 7  млн. долл.) соответ
ственно.

Сколько ж е  они отдали государ
ству? «ЛУКОЙЛ», согласно их собствен
ному годовому отчету, в 2001 г. заплатил 
государству 4,793 млрд. долл. в виде 
различных налогов. Получается, что в 
бюджет нефтяники отдали чуть ли не 
вдвое больше, чем оставили себе. «Сур
гутнефтегаз», по сообщению их предста
вителя, выплатил 418 млн. Это тоже пре
вышает их чистую прибыль в 1,2 раза. А 
вот «Сибнефть» заплатила налогов все
го 556 миллионов. Это в два с лишним 
раза меньше, чем заработали акционе
ры компании.

Цифры противоречивые. Представи
тель ЮКОСа Александр Шадрин объяс
няет это различиями системы финансо
вой отчетности. «Сейчас компании пере
ходят на международную систему отчет
ности. Но некоторые еще работают по 
российской. На данные наших аудито
ров ориентироваться нельзя. Они часто 
не берут в расчет дочерние компании, а 
считают только головную компанию с 
небольшим штатом и соответствующи
ми затратами». А вот Дмитрий Долгов из 
«ЛУКОЙЛа» дает более реальную оценку 
«налоговой чехарде»: «Есть так называе
мые методы оптимизации налогов: ре-

ЧЕРНЫЕ"
НАЛОГИ

Налоги ведущих нефтяных компании
К о м п а н и я Д о б ы ч а  

( м л н .  т)
Ч и с т а я  
п р и б ы л ь  
(м л р д .  р у б . )

Н а л о г и
( м л р д .
р у б . )

Н а л о г и  с
о д н о й
т о н н ы

Ю К О С 58 ,07 10 9 ,65 2 84 ,4 6 6 1454
Л У К О Й Л 78,3 8 8 ,480 1 5 1 ,4 9 0 1934
С и б н е ф т ь 20 ,7 4 1 ,238 1 7 ,570 848

С у р г у т н е ф т е г а з 44 10 ,875 80 18 18

С л а в н е ф т ь 15 3 ,6 54 6 ,8 56 4 5 7

гиональные льготы, свободные экономи
ческие зоны. Некоторые компании этим 
злоупотребляют».

Нефтяные компании являются круп
нейшими налогоплательщиками и при
носят бюджету значительные средства. 
Однако средства эти распределяются 
неравномерно. Счетная палата РФ про
вела даже специальную проверку «Вли
яние развития нефтяного комплекса 
России на формирование федерального 
бюджета РФ». Аудитор Счетной палаты 
Михаил Бесхмельницын описывает схе
му под условным названием «корпора
тивные цены».

Большинство крупных нефтяных ком
пании зарегистрированы  в Москве. 
Здесь они имеют офисы. А предприя
тия, которы е  качаю т нефть, 
зарегистрированы в тех регионах, где 
месторождения, скажем, в том же Ханты- 
Мансийске. И по отношению к цент
ральной московской компании они явля
ются «дочерними» предприятиями.

«Дочка» добывает нефть и продает 
«маме» по заниженной цене. В 2000 году, 
когда Счетная палата проводила провер
ку, цена была примерно 1043 рубля за тон
ну (около 5,5 доллара за баррель). А уже 
«мамы» реализовывают «черное золото» 
на российском рынке по 3203 рубля за 
тонну (или по 17 долларов за баррель). И 
за границу по мировым ценам -по 29 дол
ларов за баррель.

Представители нефтяных компаний 
уверяют, что это абсолютно законная схе
ма. Однако в результате все основные при
были достаются головному офису. А ос
новные налоги - московскому бюджету. 
Нефтедобывающие же компании и нефтя
ные регионы остаются практически ни с 

чем. Им не хватает 
денег на инвести
ции, на реконст
рукцию п р о и з 
водства, на эколо
гические програм
мы, а регионам - 
на зарплаты бюд
жетникам.

АиФ.
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-  «Рублем не оценишь - ничего не измениш ь» ( 2 9 .10 .2002г.).
-  Открытое письмо коллектива городской больницы (1 9 .1 1.2002г.)

ЗДОРОВЬЕ ПАЦИЕНТОВ 
ВАЖНЕЕ ЧЕСТИ МУ ПАИ РА

Нечестно, господа медики, писать 
открытое письмо с закрытыми глаза
ми! Г.Дорошенко в своем материале 
привела конкретные примеры напле
вательского отношения к пациентам 
в городской поликлинике. А вы, 44 че
ловека от коллектива, даже не упо
мянули об этих фактах (?!). Спраши
вается, что вы при этом хотели доне
сти до нас, горожан?

Г. Дорошенко подняла, по край
ней мере, три проблемы в организа
ции приема пациентов. И на эти кон
кретные вопросы нет ответа в вашем 
открытом письме! Вновь возникает 
вопрос: о чем у вас болит душа?

Прочитав статью Г.Дорошенко, можно 
сделать вывод: у нее болит душа о меди
цинской этике и качестве оказания меди
цинской помощи. Она взволнованно гово
рит о проблемах в поликлинике, ее беспо
коит престиж медицинских работников, она 
искренне хочет помочь и пациентам, и вра
чам.

А, прочитав «Открытое письмо...», на
полненное общими фразами, призывами 
и декларациями, напрашивается один воп
рос: зачем вы, коллеги, защищаете честь 
своего мундира не конкретными делами, 
а количеством наград и кандидатов меди
цинских наук?

Но, как говорится, «язык мой - враг

мой». Вот и в «От
крытом письме...», 
защ ищ аясь от 
Г.Дорошенко, вы 
полностью призна
ли ее правоту! В 
письме вы призна
лись, что в городс
ком здравоохране
нии сейчас «пока 
мутная вода», а 
«спросить качество 
работы некому». 
Далее вы утверж

даете, что «невероятная нагрузка (на вра
чей)... провоцирует неадекватное поведе
ние...». Вы сами показали ваше лицо!

Правильно пишет Г.Дорошенко, что в 
поликлинике хозяйничает регистратор! Кто 
наделил регистратора такими полномочи
ями? Почему регистратор отвечает паци
енту: «Сегодня нет приема!»? Кто научил 
регистратора тому, что, если нет пресло
вутых талончиков, то нет и приема врача? 
Почему регистратор решает вопрос: при
нять больного или не принять? Почему па
циент должен искать заведующего? Поче
му врач не идет к пациенту?

Уверяю вас, это не праздные вопросы! 
От решения этих вопросов зависят (напря

мую) здоровье и судьба пациента, что, 
поверьте, гораздо важнее воображаемой 
чести мундира!

В заключение хочется сказать о том, 
что ваше «Открытое письмо...» написа
но людьми, не несущими ответственно
сти. А так называемая коллективная за
щита, к которой вы прибегли, не приба
вит вам престижа, а вашим пациентам - 
веры в вас. Корпоративное, семейное 
мышление - это признак застоя, а не 
объединение полезных мыслей.

Уверен, что руководство больницы 
относится к критике иначе и выступит 
по этому поводу в газете. Только их вы
сокая степень ответственности может 
коренным образом изменить отношение 
к пациентам!

Очень хотелось бы узнать и мнение 
организаторов здравоохранения из Ко
митета по охране здоровья населения! 
Ведь Г.Дорошенко не призвала к дискус
сии, а показала явные изъяны в органи
зации медицинской помощи горожанам!

Теперь, думаю, слово за професси
оналами, наделенными властью и ответ
ственностью!

Л . Ш ЕЛЕП О В, главный  
санитарны й врач.
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Накануне 
празднования 

12-летней 
годовщины Банка 

«Югра» председатель 
Правления Алевтина 
Михайловна Кашаева 

и ведущие 
специалисты банка 

ответили на вопросы 
журналис то в 

различных средств 
массовой информации 
региона, касающиеся 

деятельности и 
перспектив банка.

И нтерес к банку у ж ур на 
л и стов  чрезвы чай но  вы сок. 
По больш ом у счету  именно 
«Ю гра» стала  для М е ги о н а  
п р о в о д н и ко м  ц и ви л и за ц и и . 
По словам заместителя пред 
с е д а те л я  П р а вл е н и я  В еры  
Петровны К а р а е в о й ,се го д н я  
по уровню  обслуж ивания ме- 
гионцев  с пом ощ ью  пл асти 
ковы х карт наш небольш ой  
с и б и р с к и й  г о р о д  м о ж н о  
сравнить  лиш ь с развиты ми 
за па д н ы м и  стр а н а м и . Ни в 
М оскве , ни в С анкт- П етер
б ур ге  нет та ко го  количества 

^те р м и н а л о в , через которы е 
^ м о ж н о  рассчитаться  за  п о 

купки , скол ько  их приходится 
на душ у населения в М егио - 
не.

26 ты сяч горож ан  являю т
ся владельцами пластиковы х 
карт «Ю гры». В город е  уста 
новлены  11 постоянно  д е й 
ствую щ и х те р м и на л о в  в 78 
то р го в ы х  точках. И се год ня  
это  вопрос  не столько  п р е 
стиж а , скол ько  ко н кур е н то с 

п о с о б н о с ти  ко м м е р ч е с ко го  
предприятия, ибо только за 9 
месяцев текущ его  года м еги- 
онцы  расплатились за свои 
приобретения  «виртуальны
ми» деньгам и  на общ ую  сум 
му 25 м иллионов рублей. И 
а к т и в н о с т ь  и с п о л ь зо в а н и я  
карточек для оплаты покупок 
и у с л у г  п о с то я н н о  р а сте т. 
О ценив ш и рокие  возм ож но
сти , удобство  и надежность 
карточек Банка «Югра», горо 
ж ане 18 процентов всех сн я 
тий  по карточкам  соверш аю т 
за  пр е д е л а м и  го р о д а  и за 
границей.

- Мы вложили в М егион  
свою  душ у, - сказала Алевти
на М ихайловна Каш аева,- и 
сделали свою  работу на «пя
терку». Все сам ое новое, пе 
ре д овое  в первую  очередь

внедряется в родном  для нас 
городе. И это - несмотря на 
то, что банк своим и крупней 
ш ими филиалами представ
лен в пяти российских  м ега 
полисах: М оскве, Петербурге, 
Красноярске , Тю мени, Я рос
лавле, имеет свое представи
тельство в Бельгии.

- Есть ли планы по расш и
рению  сети филиалов? - ин
тересовались журналисты .

- Мы рассм атриваем  н е 
которы е проекты  по о ткр ы 
тию  новых филиалов. В част
ности, нас приграш аю т в С а
м а р у ,- о тветила  п р е д с е д а 
тель Правления. - Однако это 
работа не одного  дня: нужно 
изучить рынок, конкурентную  
среду...

К тому же, в 2004 году рос
си й ски е  банки  переходят к

Вопрос о том, как видятся 
перспективы  банка в связи с 
грядущ ей  продаж ей  ко м п а 
нии «Славнефть», Алевтина 
М ихайловна Каш аева ждала, 
хотя и призналась, что о тве 
тить на него непросто.

- М ногое  зависит от того , 
кто  п р и д е т , ка к  пл а н и р уе т  
строить  взаим оотнош ения с 
банком . Очень надеюсь, что 
это будут мудрые люди, кото 
рые не захотят лом ать уже 
построенны й и хорош о ф ун
кцио нир ую щ ий  ф инансовы й 
механизм . Мы готовы  д о го 
вариваться, принимать разум
ные условия , ибо  дорож им  
кажды м клиентом  и о со б е н 
но таким и крупными и надеж
ны ми, ка к  ком пания «Слав
нефть» и ОАО «СН-МНГ».

Но, тем не менее, если от

нош ениям  слож иться не суж 
дено, это не станет катастро 
фой для банка. «Югра» и м е
ет достаточны й запас п р о ч 
ности, чтобы вы держ ать уход 
од ного  корпо рати вн о го  кл и 
ента . Тем бол ее  что банк 
выиграл в М егионе тендер на 
о б с л у ж и в а н и е  б ю д ж е тн ы х  
счетов, имеет пом им о д о го 
вора по «зарплатному» п р о 
екту с предприятиям и «Слав
неф ти» ещ е  4 4  по д о б н ы х  
договора, среди его  корпо ра 
тивны х клиентов такие  и зв е 
стны е, как «Ярпиво», «Я рос
лавские краски», Ярославский 
с у д о с т р о и т е л ь н ы й  з а в о д , 
Балтийский  речной флот, з а 
вод «Бирюса» в Красноярске, 
м ногие  м осковски е  и пе тер 
б ур гс ки е  заводы  и д р у ги е  
о с н о в а т е л ь н ы е , н а д е ж н ы е  
предприятия, имею щ ие исто
рию, укрепивш иеся  в ры ноч
ной эконом ике .

Впрочем , Алевтина Каш а
ева считает, что запас  проч
но сти  б а н ка  о п р е д е л я е тся  
главным образом  ориентаци 
ей на средний  и малый б и з 
нес, которы й во всем  мире 
является основой  рыночной 
экономики. То, что «Югре» д о 
верили упр авл ен ие  своим и  
средствам и известны е арти 
сты, представители ш оу- б и з 
неса, то , что с карто чкам и  
«Югры» на зарубеж ны е га ст 
р о л и  в ы е з ж а ю т  а р т и с т ы  
Б ольш ого театра, - является 
показателем  м еж дународно
го  автори тета  М е ги о н с ко го  
банка как одного из самых на
дежных и перспективны х кр е 
дитных учреждений, главным 
п р и н ц и п о м  ко то р о го  был и 
остается лозунг: «Доверие и 
надежность».

Т . А Л Е Ш И Н А .

егионскиеновости
п р е с с -к о н ф е р е н ц и я работе  по м еж дународны м  

ста нд артам . С е год ня  наш а 
п е р в о о ч е р е д н а я  з а д а ч а  - 
подготовиться к новым усл о 
виям, провести качественные 
преобразования в о р га н и за 
ции банковской  деятельнос
ти, со зд а ть  новы е резервы  
для то го , чтобы обеспечить 
о б я за те л ь н о е  с тр а хо в а н и е  
в кл а д о в . Б е з у с л о в н о , э то  
больш ой труд, так как банк 
является одним  из крупн ей 
ших в стране по привлече
нию  вкладов от населения. 
Но нас эта работа не пугает, 
поскольку она только укрепит 
доверие вкладчиков. А это то, 
чем мы особенно  дорож им .

ости БЯНКЯ
"ЮГРЯ" РАСТЕТ БПЯГОДЙРЯ

И з  уедакиионной почты

М ы , ж ители  ф енольных 
д ом ов  8 м икрорайона , уви 
дев репортаж  по те л е ви зо 
ру и прочитав в газете  «Ме- 
ги о н ски е  новости» о сдаче 
но вого  дом а, обеспокоены  
тем , что про  наш и ф еноль
ные дом а  никто  не в сп о м 
нил. Почему?

В есной  мы встречались 
д е п у т а т а м и  го р о д с к о й  

Д у м ы  А .В . З а гр а н и ч и к  и 
С .И . Б ереги м . Они п о о б е 
щ али, что наш вопрос р е 
ш и тся  по л о ж и те л ьно , при 
сдаче это го  дом а мы с м о 

Читателъ обижается

ГДЕ НАШ  «ТЕРЕМОК»?
жем получить квартиры . Но 
до  сегодняш него  дня никаких 
предлож ений нам не посту
пало.

П росим  главу а д м и н и ст
рации города или зам естите 
ля главы по м униципальном у 
им ущ еству ответить на наш 
вопрос: почем у ни один ж и 
тель наш его м икрорайона  не 
п о л у ч а е т  к в а р ти р у  в э то м  
дом е? Когда же дойдет оче 
редь и до  нас?!

Ж и те л и  «ф енолок»  
п . В ы сокого .

К а к  нам  сообщ или в  К о 
митете п о  р а сп р е д е л е н и ю  
жилья, на аналогичный д е п у 
татский з а п р о с  главой  а д 
минист рации был д а н  ответ: 
« Ф о р м и р о в а н и е  с п и с к о в  
ж ильцов д о м а  в  первом  м и к 
рорайоне , построенного по  
окруж ной  П рограм м е сноса  
ж илья с  неблагоприятными  
экологическим и характерис
тиками, ещ е не  п р о и зв о д и 
лось. Поскольку и з -за  отсут
ст вия д е н е ж н ы х  средст в  
расчеты м е ж д у админист ра
ц и е й  муниципального об р а 
з о в а н и я  и  О круж ны м  ф о н 
д о м  «Жилище» произведены  
не  полностью».

МЫ  ВСЮ ЖИЗНЬ СТОИМ В ОЧЕРЕДЯХ
На страницах ваш ей га 

зеты  вы часто пиш ете о не 
взгодах и душ евны х болях 
пенсионеров. Вот и я решил 
обратиться  с о  своей  п р о 
блем ой.

О коло года назад город 
с ко й  с о б е с  вы д ел и л  м не 
бесплатную  установку теле
ф она. Ходатайство  переда
ли в «Телеком» и увед ом и 
ли о том, что на днях в квар
тире  установят телеф он. Но 
прош ел м есяц  - дело с м е 
ста  не двигалось . Я пошел 
в «Телеком», чтобы  вы яс
нить, в чем дело. Там мне 
о б ъ ясн и л и ,что  в спи ске  на 
установку  телеф она по хо 
д атайству собеса  моя фа
милия есть, но пока нет сво
бодной пары в дом е, где  я 
прож иваю . «Ж дите, как п о 
явится техническая возм ож 
ность  - установим !».

Я прождал ещ е 8 м еся 
цев, наконец  реш ил о б р а 

титься снова. В ответ услы 
шал: «Мужчина, Вам ещ е дол
го  придется ждать. Вы у нас 
пятый на очереди!».

Странно, что очередь идет 
в обратную  сторону. Внача
ле обещ али поставить едва 
ли не сразу, теперь  я уже пя
ты й .... а через год  буду деся - 
тый?

Н еужели, дож ив  до  вось 
мидесяти лет, оставив здоро 
вье на тр уд о в о м  ф рон те  в 
годы  войны, я так и не д о ж 
д усь  своей  очереди на теле
фон, который жизненно необ
ходим , для того , чтоб хотя бы 
вовремя вызвать скорую  п о 
мощ ь?

М . Н И К О Л Е Н К О , п е н с и о 
н ер , тр у ж е н и к  ты ла.

Прокомментировать п и сь 
м о  м ы  п о п р о си л и  инж енера  
ПТО  М е ги о н ско го  ф илиала  
«Нижневартовсктелеком» Га 

л и н у  В асильевну Зайцеву:
- Установить телефон в 

квартире Н иколенко п о  а д 
ре су : ул. Строителей, 1/1, не  
представляется возм ож ны м  
и з -за  отсутствия техничес
ко й  возможности.

М ихаил  Ф е д о р о в и ч  Н и 
кол енко  состоит в льготной 
о че р е ди  на уст ановку теле
ф она с  ф евраля 2001 года. 
Д о  сих п ор  м ы  не  см огли те
леф онизироват ь кварт иру  
очередника-льгот ника, п о 
да вш его  заявле ние  в  1999 
году.

В  ф инансовы й план бу
дущ его  года вклю чены  зат
раты на капитальный ремонт  
т елеф онных сетей и  п р о 
кл адку  дополнит ельных ка 
белей. Н адеемся, что эти 
работы будут произведены, и  
у  нас  появится возможность 
установить телефонные а п 
параты в квартиры ветера
нов.

Читатель благодарит

СПАСИБО ЗА Ж ИЗНЬ!
Хочу выразить огром ную  благодарность бригаде  скорой  

помощ и: В.В. Унчурен, И.О. Битус, Т. Г. С м акаевой за то, 
что 21 сентября они буквально «вытащили» меня «с того  
света», а такж е заведую щ ей реаним ационны м  отделением  
Наталье Васильевне, которая двое суток не отходила от 
моей постели, помогая выжить, восстановить силы. О гром 
ное спасибо  всем м едсестрам  и нянечкам отделения за 
чуткое и внимательное отнош ение! Благодарю  Зульф ию 
Хабибулловну Бухардинову, врача город ской  больницы, за 
то, что умеет внимательно выслушать, проф ессионально по 
мочь, ободрить словом.

Не перечислить всех, кто  пом огает мне в сам ое трудное 
время: м едиков д невного  стационара и е го  заведую щ его , 
врача - эндокринолога  М арину С ергеевну З айкову, ка р д и 
олога Александра С ергеевича Р асщ ю пкина, Л ари су  Хали
лову и м ногих, м ногих других. Дай вам Б ог здоровья и сча 
стья! С пасибо за ваши проф ессионализм  и чуткость, с п а 
си бо  за жизнь!

X . М Е Ж И ТО В А .

Читатель требует

ИМЕЕМ ПРАВО
Уважаемая редакция, позвольте на страницах газеты  о т 

крыто обратиться к город ской  и окруж ной  властям с о г 
ромной просьбой сохранить отдел доставки  пенсий на дом . 
Закон «О пенсиях» дает нам право на вы бор спо соб а  д о с 
тавки пенсий, выплат и перерасчетов, в том  числе и на дом 
по желанию  пенсионера.

Мы, пенсионеры , кате горически  против перевода пе н 
сий в сберкассу, так как участились случаи ограбления пен
сионеров, травм атизма, плохого сам очувствия стоящ их в 
очередях. Л ю дей  в кассах собирается более сотни  в день, 
очередь заним аю т в 5 -6  часов утра, кассиры  не справля
ются с на грузкой , и мы неделями не м ожем  получить за р а 
ботанную  пенсию .

Нас в городе  - 4 тысячи, на содерж ание  службы не об 
ходимо в м есяц всего  125 тысяч. Неужели ради таких н е 
больш их для бю дж ета средств  м ож но рисковать  ж изнью  и 
здоровьем  та ко го  количества заслуж енны х лю дей?!

Мы просим  нем ного , все го -н а в се го  то , на что имеем 
право, а с просьбам и обращ аемся так редко!

П ен си он еры : Ш В Е К О В А , Н А КО Н ЕЧН А Я , 
ВОРО БЬЕВА и д р .,  в сего  51 подпись.
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хорош ая новость
П О Ж А ЛУЙ ТЕ В ПАРНУЮ !

Приятную новость сообщ ил в редакцию  д и 
ректор ОАО «Сервис-центр» Евгений Климов.

С 20 ноября начала работать парная в город 
ской бане. После ремонта она изменилась до 
неузнаваемости. Здесь установлена и выложе
на кирпичом  новая печь на 18 кВт. Стены в сауне 
обиты деревом  липы.

Н аконец -то  все лю бители русской  баньки 
см огут попариться вволю. Приходите, приноси 
те березовы е венички. Городская баня работа
ет по прежнему расписанию: во вторник, четверг, 
субботу - для представителей сильного пола; в 
среду, пятницу и воскресенье - для дам. Время 
работы: с 11.00 до  20.00. И цена, как было о б е 
щано, прежняя - 20 рублей.

ОТЛИЧИЛИСЬ 
И МЕГНОНЦЫ
В конце октября в Новоче- 

боксарске  состоялся турнир по 
боксу имени Д. Игнатьева, за с 
луженного тренера СССР, осно 
вателя Ф едерации бокса Чува
шии. Его воспитанники станови
лись победителями чемпионатов 
мира, Европы, Олимпийских игр.

В со р евнован ия х  приняли 
участие более 340 спортсменов 
из Чебоксар, Казани, Оренбурга, 
Кирова, Уфы, республики Марий 
Эл и ХМАО. В сборную  Ханты- 
М ансийского  автономного окру-

Ш  С П О Р Т  —
га вошли и четверо мегионцев. 
Наши ребята выступили д о сто й 
но, а Д аниил  Б абенко  и О лег 
Ивашкин стали призерами этих 
соревнований.

СЧЕТ - В НАШ У  
ПОЛЬЗУ

6 ноября в спортивном зале 
М егионской ДЮ С Ш  №1 прошли 
соревнования по б о ксу  между 
сборными Покачей и М егиона.

В результате упорных боев 
победителями в своих весовых 
категориях стали мегионцы: А. 
Митрофанов, А. Хабиров, Е. Стру

нин, Т. Даудов, Д. Юлмухаметов, К. 
Таймасханов, А. Шахшаев, О. Крас
нов, М. Шихов, К. Петрашов, А. Пу- 
щ еленко - воспитаники ДЮ СШ  
№ 1, а та кж е  сп о р тс м е н ы  с /к  
«Мега»: И. Лосев, Н. Клюев, И. Ку- 
рамшин, И. Крижановский, М. Кир- 
жаков; ДЮ СШ  N92 - 3 . Манилов,
В. З а й ке в и ч . По резул ьтатам  
встречи между сборными побе
дителями со счетом 18:11 стали 
м егионские боксеры. Пожелаем 
ребятам здоровья и дальнейших 
спортивных достижений!

X . М У Х А М Е Д Ш И Н , тр е н е р -
преподаватель Д Ю С Ш  № 1.

ПО СВО ЛКАМ  ОПЕРАТИВНЫХ СЛУЖБ

НАПАДЕНИЕ  
В “ГАСТРОНОМЕ”
Рабочая смена Ольги, а ра 

ботала она продавцом в кр у г
лосуточном  м агазине, начина
лась как обычно и не предвещ а
ла н и ч е го  п л о хо го . Работать 
приходилось ночью, поэтом у с 
ней в м агазине находился ох
ранник. Заходили покупатели, 
Ольга отпускала им товар, все 
шло своим  чередом. В 4 часа 
утра в магазин зашли двое м о
лодых людей и одна девуш ка, 
все трое были изрядно подвы 
пившие. Парни пошли выбирать 
продукты  питания, а девуш ка  
оказалась около овощ ного отде
ла, который был отгорожен р е 
ш еткой и закры т. Через проемы 
реш етки она просунула руку и 
голову  и попы талась  д остать  
яйца из кассеты, которая стояла 
на холодильнике. Естественно, 
Ольга сделала ей замечание, на 
которое девуш ка отреагирова
ла неожиданно: стала о ско р б 
лять продавца, гром ко  кричать, 
нецензурно выражаться.

Один из парней подош ел к 
спутнице и стал успокаивать ее, 
но та пр од ол ж ал а  буш евать . 
Второй парень расплатился с 
продавцом за продукты питания,

бутылку водки и попытался со 
своим другом  вывести девуш ку 
из магазина, вслед за ними по 
шел охранник, чтобы выпроводить 
скандальны х посетителей. Д е 
вушка в это. время схватила ящик 
с м усором, стоявш ий у входной 
двери, чтобы бросить его в про
давщ ицу, но охранник вовремя 
вмешался. Для всех троих это по
служило поводом к нападению на 
охранника. И скандалистка, и ее 
спутники стали избивать мужчи
ну, удары наносили руками и но 
гам и, в ход  пош ли и веник, и 
ш вабра , и д аж е  зл о сча стн ы й  
ящ ик с мусором.

Хулиганы пытались добрать
ся д о  пр од авц а , но о хр а н н и к  
удерживал их в дверном проеме. 
Один из них ударил охранника 
бутылкой водки по голове. Д е 
вушка пыталась вооружиться о г
нетушителем, оторвав его от сте
ны, но, к счастью, ей это не уда- 

. лось. Тогда в торговом  зале она 
стала выбрасывать из холодиль
ников продукты питания.

Продавец по телефону вызва
ла наряд милиции. Прибывшие 
сотрудники ГОВД увидели лежа
щ его у входа в подсобное поме-

СОВСЕМ О БН АГЛЕЛИ
10 ноября преступники неза

конно проникли  в пом ещ ение 
склада готовой продукции швей
ного цеха ателье «Сервис-цент
ра», расположенного на ул. Не
фтяников, 21, и похитили две дуб
ленки, кожаную куртку, норковую 
шубу, дем исезонное пальто.

В ночь на 15 ноября преступ
ники, реш ив обокрасть  школу, 
разбили окно  помещ ения кухни 
в СОШ  N94, но, проникнув туда, 
видимо, были сильно разочаро
ваны, так как смогли похитить 
только 90 рублей. Похитителей 
не останавливает даже то, что 
ворую т они у детей.

ЗА ГО РЕ ЛИ С Ь Б О Ч К А  
И Б АН Я

11 ноября, в 19.20, произош 
ло в о зго р а н и е  ж и л о го  балка- 
бочки, располож енного  на ул. 
Совхозной. Причины возгорания 
и ущерб, причиненный пожаром, 
устанавл и ваю тся.

16 ноября поступило заявле
ние от жителя г. М егиона. По
страдавш ий просит привлечь к 
уголовной ответственности лиц, 
которые в период  с 11 по 15 но
ября со ж гл и  принадлеж ащ ую  
ему баню  в СОТ «Озерный».

БЕРЕГИТЕ Ш АП КИ !
15 ноября, в 23 часа 30 минут, 

на ул. Заречной произош ел гра 
беж. Неизвестный молодой че 
ловек, проходя мимо мужчины, 
сорвал с него норковую шапку, 
после чего с места преступле
ния скрылся.

У К Р А Л И  
АВТО М АГН И ТО ЛЫ
В ночь на 16 ноября во дворе 

дома № 22 на ул. Кузьмина пре
ступники, взломав дверной замок, 
проникли в автомобиль марки ДЭО, 
из которого похитили автомагни
толу, (стоимость - 3000 рублей).

16 ноября, с 12 до  15 часов, 
во дворе дома №2 на ул. Кузь
мина из автомобиля ВАЗ-2106 
похищены автомагнитола марки 
«LG» (стоимость - 3000 рублей), а 
та кж е  автом обильны е колонки  
марки «Кенвуд».

РАЗБОЙНОЕ 
НАПАДЕНИЕ

17 ноября, около 23 часов, 
трое  м олоды х лю дей заш ли в 
м агазин «Рябинушка», располо-

щение охранника. Голова у него 
была разбита, вокруг лежали ос
колки бутылки, пол был испачкан 
кровью, но хулиганы продолжа
ли избивать его. На требования 
сотрудников милиции прекра 
тить свои действия со стороны 
девуш ки посыпались оскорбле
ния, она хваталась за форму, пле
валась, к ней присоединился и 
один из приятелей...

По д а н н о м у  ф а кту  с л е д 
ственным отделом возбуждено 
уголовное дело по ст. 213 ч.З 
(хулиганство). При установле
нии всех обстоятельств  дела 
вы яснилось, что преступни ки  
давно  известны  сотруд ни кам  
милиции. Оба молодых челове
ка ранее были судимы за совер
шение краж чужого имущества, 
один из них судим неоднократ
но. В настоящее время все трое 
осуждены. Один из них получил 
4 года условно; девуш ка осуж 
дена к 3 годам и 6 месяцам ли
шения свободы; второму парню 
придется провести в местах зак
лючения 6 лет. Остается только 
удивляться тому, откуда в чело
веке столько агрессии? Что дви
гало ими в тот момент, когда они 
избивали беспом ощ ного чело
века? Бесспорно одно, наказа
ние хулиганы получили заслу
женное и справедливое.

женный на ул. Чехова, и стали 
угрожать пистолетом двум про
давцам, требуя у них все имею 
щиеся наличные деньги . Чет
вертый преступник в это время 
ждал своих «товарищей» на ули
це в машине. Пока разбойники 
пытались вырвать из рук продав
цов кассовые аппараты, владе
лица магазина успела позвонить 
в дежурную  часть ОВД г. М еги 
она. В итоге все четверо были 
задержаны.

П О СТРАД АВ Ш И Х - 15
З а  пр о ш е д ш ую  неделю  в 

приемное отделение М егионс
кой го р о д ско й  больницы  для 
оказания медицинской помощ и 
с телесны м и повреж дениям и  
различной степени тяжести по 
ступили 15 человек.

О дин мужчина (1972 г. р .) 
поступил в состоянии наркоти
ческой комы.

Молодая женщина (1976 г.р.) 
соверш ила попытку сам оубий
ства, но осталась жива благода
ря своевременно оказанной ей 
медицинской помощи.

Е. ГИ Н Д УЛЛИ Н А , и нсп ек
то р  по св я зя м  со  С М И  
ш таба О В Д  г .М е ги о н , ст. 
л ей тен ан т м илиции.

Непридуманная история

ВИДЕНИ
Было это на С евер

ном Покуре лет пятнад
цать назад. Тракторист 
Хаким, не на шутку пр о 
дрогш ий  на сорокагра 
дусном морозе, забежал 
в кочегарку.

- Чё, замерз? - сп р о 
сил С ергей , водитель, 
зашедший в помещение 
в п о и с к а х  к о ч е га р а  
бабы Маши. - Полезай- 
ка на котел да погрейся 
хорошо. Одежду заодно 
просушишь.

Выдав совет, Сергей 
отправился в столовую, 
где на обед собралась 
вся бригада. Оставшись ' 
один, Хаким быстренько 
разделся. Причем о с 
тался он в одних трусах, 
поскольку все остал ь
ное - от полушубка до 
носков - было влажным, 
и залез на котел.

В это время отлучив
шаяся на минутку баба 
Маша вернулась на свое 
рабочее место. Она за 
семенила к котлу, м ур
лыкая себе под нос что- 
то народ ное -хор овод - 
ное. И вдруг замолчала 
на «полутоне». В темном 
углу на агрегате «сиде
ло» на корточках что-то 
ч е р н о е  и л о х м а т о е .
Баба Маша рухнула на 
пол, даже не успев пе 
рекреститься.

Б е д н о го  Х а ки м а  
«сдуло» с нагретого ме
ста». Он кинулся к бабе 
Маше. Смотрит - она не 
ш е в е л и тс я . И б уд то  
даже не дышит. Перепу
ганный мужчина запры г
нул в валенки и с кр и 
ком: «Баб Маш умер!» -

ворвался в столовую.
Ч е р е з  тр и  м инуты  

возле «трупа» кочегара 
столпился народ.

- Жива, - констатиро
вал склонивш ийся над 
ней С ергей и б р ы з н у л ^ ^  
на бабу Машу водой. Т. 4 А  
откры ла  гл аза . В з д о х ^ ^  
облегчения пронесся в 
толпе.

- Как ты, баб Маш? - 
спросил Сергей.

- Ой, Божечки, страсть 
ка ка я ! - з а п р и ч и та л а  
старуха. - Захожу я в ко 
чегарку, а на котле черт 
сидит.

- Д а  Б о г с то б о й , 
баба Маша! Это ж Ха
ким! Он просто, видишь, 
волосаты й, маленький 
да черный.

Баба Маша оценива
юще посмотрела на по 
луголого Хакима и за 
вертела головой.

- Нет, не он. Дьявол 
сидел на котле. Вот те 
крест! _

П риш лось м у ж и к а м ^ ^  
попросить Хакима е щ е ^ ^  
раз за л е зть  в то т  же 
угол. Кочегар приподня
лась с пола, походила 
в о кр уг котла, со  всех 
сторон осмотрела пр и 
севш его  там мужчину. 
Потом остановилась и 
произнесла  кул ьм и на 
ционную  фразу:

- Черт, он и есть черт!

И. Б О Й КО .

Выражаем глубокую благодарность МУП «Тех
носервис», лично В .Г.Кожеватову, А .С .Куруш ину, 
Н.Н Гарипову, А.А. Лушникову, М.А.Краснову, кол
лективу ДНС-1 Северо-Ореховского м /р, главе ад
министрации п. Покура В .Г .Двиняниновой, кол
лективу МНС по России города Мегиона, горболь- 
нице № 2 МЛПУ п. Вы сокого, коллективу столо
вой школы № 7, лично О .Я.Кивлевой, Л .И .Н аза
рян, всем родным и близким , соседям и зн а ко 
мым за помощ ь в организации похорон Антонен
ко Василия Ивановича.

Жена, дети.

Совет ветеранов ВОВ выражает глубокое с о 
болезнование  родны м  и бл и зки м  по поводу 
смерти участника ВОВ

В О З Н Ю К А  ИВ А Н А  А Л Е К С А Н Д Р О В И Ч А .
Скорбим вместе с вами.

Телефоны агентства: зам. гл. редактора, ответственный

МЙ Т К П и Р и 'К Р  секретарь: 3 -60-66,
к о р р е с п о н д е н т ы : 3 -6 1 -5 1 ,

НОВОСТИ б у х га л те р и я : 3 -7 8 -2 7 , 
отдел рекламы, типография: 3-64-80.
Н а ш  а д р е с : 6 2 8 6 8 1 ,  г . М е ги о н , ул . С тр о и те л е й , 9 .
E -m a il: m egnews@ m egion.wsnet.ru  
У ч р ед и тел ь  -  Д у м а  го р о д а  М е ги о н а .
Г а з е та  и з д а е тс я  М У П  «ИА « М е ги о н с ки е  новости», н аб р а н а  на 
р е д а кц и о н н о -и з д а т е л ь с ко й  с и с т е м е  в р е д а кц и и .

М н е н и е  р е д а к ц и и  н е  в с е гд а  с о в п а д а е т  
с  м н е н и е м  а в т о р о в .
З а  с о д е р ж а н и е  р е к л а м ы  и о б ъ я в л ен и й  
н е с е т  о т в е т с т в е н н о с т ь  р е к л а м о д а т е л ь . 
З а я в ки  на р а з м е щ е н и е  р е кл а м ы  и объ яв
л е н и й  п р и н и м а ю т с я  в р е д а к ц и и  е ж е д 
н е в н о , к р о м е  с у б б о ты  и в о с кр е с е н ь я ,

с 8  до  16 часов  
по телеф ону: 3 -6 4 -8 0

т Газета зарегистриро вана З а п а д н о -С и б и р 
с ки м  терр и то ри ал ь ны м  уп р а вл ен и ем . 
Р егистрационны й н о м ер  -  П И  №  1 7 -0 1 0 2 .  
И н д е кс  - 0 1 0 1 0 7  о т  2 6 .1 0 .2 0 0 0  г. 
Д и р е кто р -гл а в н ы й  р е д а кто р  
М У П  «ИА «М е ги о н с ки е  новости»
Г. Ф . ДОРОШ ЕНКО.
Тел еф о н: 3 - 6 4 -9 4 .

Т и р а ж  3 0 0 0 .
О т п е ч а т а н а  в и з д а т е л ь с к о м  
ц е н т р е " М В -п р и н т " : 6 2 8 6 1 6 ,  г .  
Н и ж н е в а р т о в с к , у л . И н д у с т р и 
а л ь н а я , 3 6 .
тел .: 2 4 -4 6 -2 1 .
С п о с о б  п е ч а т и : о ф с е тн ы й . 
Н о м е р  п о д п и с а н  -
2 5 .1 1 .2 0 0 2  г ., в 1 4 .0 0 .
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